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本日のプログラム 

「地方都市の課題と打開策」 

前千葉県議会議員 林 幹人様 

 

前回例会報告（１０月１８日） 

点  鐘： 佐藤 直子 会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

四つのテスト唱和  ビジターなし 

会長挨拶『人生の時間銀行』 

皆さん、先ずは今から言うような銀行があると

想像してください。その銀行は、毎朝あなたの口

座へ、８６，４００ドルを振り込んでいます。同

時に、その口座の残高は、毎日ゼロになります。

つまり、８６，４００ドルの中で、あなたが使い

切らなかった金額は全て消されてしまいます。さ

て、あなただったら、どうしますか？もちろん、

毎日８６，４００ドル全額を引き出しますよね。

私たちは一人一人同じような銀行を持っていま

す。それは・・・時間という銀行です。毎朝、あ

なたに８６，４００秒が与えられます。毎晩、あ

なたが上手く使い切らなかった時間は消されて

いきます。それは、翌日に繰り越されません。貸

し越しできません。毎日、あなたの為に新しい口

座が開かれます。そして、毎晩、その日の残りは

燃やされてしまいます。もし、あなたがその日の

預金をすべて使い切らなければ、当然、あなたは

それを失ったことになります。過去にさかのぼる

ことはできません。あなたは今日与えられた預金

の中から今を生きなければなりません。そう思え

ば、与えられた時間に最大限の投資をしようと思

いませんか？そして、そこから健康、幸せ、成功

のために最大のモノを引き出そうとしません

か？時計の針は走り続けています。今日という日

に、最大限のモノを作り出したいですよね。 

この話は、吉田 浩（ビジネス実務・自己啓発）

さんが「人生の時間銀行」という本からですが、

さらに、こう説明しています。一年の価値を理解

するには、落第した学生に聞いてみるといいでし

ょう。一か月の価値を理解するには、未熟児を生

んだ母親に聞いてみるといいでしょう。一週間の

価値を理解するには、週刊新聞の編集者に聞いて

みるといいでしょう。一日の価値を理解するには、

待ち合わせをしている恋人たちに聞いてみると

いいでしょう。一分の価値を理解するには、電車

をちょうど乗り過ごした人に聞いてみるといい

でしょう。一秒の価値を理解するには、たった今、

事故を避けることができた人に聞いてみるとい

いでしょう。１０分の１秒の価値を理解するため

には、オリンピックで銀メダルに終わってしまっ

た人に聞いてみるといいでしょう。 

だから、あなたの持っている一瞬一瞬を大切にし

ましょう・・・ということですね。 

時間、分かっていても、十分大切にしているかと

言えば、案外、意識して時間を使っている人は少

ないのかもしれません。時間を誰か特別な人と過

ごしているのだったら、あとで後悔しないように
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大切にしたいですし、時間は誰も待ってくれない

ことを改めて考えたいですね。昨日は、もう過ぎ

去ってしまいました。明日は、まだわからないの

です。今日は、与えられるものです。だから、英

語では「今」を「プレゼント＝ｐｒｅｓｅｎｔ」

と言います。ご清聴ありがとうございました。 

10/18 臨時理事会報告 

１)10/25例会オブザーバーの件   …承認 

幹事報告 

1. 日経新聞広告協力金の御礼および広告掲載日

（10/15）のご連絡 

2. MCRレポート配信 

3. ハイライトよねやま 283 

…ガバナー事務所 

4. クラブホームページへ会報掲載のご連絡 

…小見川ロータリークラブ 

5. 日本語学習支援と文化理解を学ぶ講座 in 千

葉県」開催のご案内 

…銚子市国際交流協会 

6. Ｕ-18短歌募集のご案内及びご協力のお願い 

…ＮPO法人ＢeＣＯＭ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の記念日 なし 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 高橋 宏資会員 

次男が 10/15(日)教会にて挙式をあげることが

出来ました。現在は一緒に診

療をして 1 年になります。今

後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 

卓  話 

「なぜ甲子園をめざすのか？」 

 阿天坊 俊明会員 

高校野球の全国大会である。 

母校のため・銚子市民のため！ 

甲子園出場をすると大学・プロ野球・社会人への

道が開ける 

銚子商業は甲子園 夏１２回春８回、合計２０回

出場 

優勝は夏 1 回・準優勝 1回、春準優勝 1 回 をし

ている。 

高校１年入部の時、夏甲子園出場・ベスト８にな

り、サード田中先輩が南海ホークスへ入団した。 

２年でレギュラーになり３年で甲子園へー。 

自分自身、チームの中で足と肩を一番にする事を

した。 

足はベースランニング１４秒３、肩は遠投１２０

ｍにした。 

監督、齋藤先生は甲子園経験者であり、 

チームナインは投手木樽（１中）鮎原（２中） 

ファースト田中（１中）セカンド松田（八日市場

１中）サード伊豆（１中）ショート（４中）レフ

ト下田（４中）センター高野（１中）ライト和城

（八日市場 1中）で銚子 1中が４人以上いなけれ

ば甲子園へいけないというジンクスがあった。 

もちろん他校のライバルはご存じの通り習志野

高校です。特に谷沢選手（中日）のチームに勝た

なければ甲子園はない。 

県予選決勝で勝利し、関東大会へ進みました。こ

のころは千葉と茨城が勝利したほうが甲子園で

した。 

春の大会で習志野高校に負けた際、コーチが考え

た練習メニューが銚子商の坂での自転車追っぺ

しでありその練習が甲子園へとつながった。 

それがのちの映画になった。 

甲子園１回戦京都商・２回戦帯広三条・３回戦 

丸子実業・４回戦高鍋 

決勝三池工業初出場に負け準優勝でした。 

その三池工業の監督は、巨人原監督のお父様です。 

千葉県初、決勝進出し、優勝するであろうと千葉
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県庁からオープンカーが用意され、県庁で知事の

挨拶があり、東金・成東・八日市場・旭そして銚

子市内をパレードし市役所で準優勝をお祝いし

てくれた。 

その年のドラフト会議があり私は南海ホークス

に指名されたが、大学進学のため辞退した。早稲

田、法政、立教からスカウトがあり長嶋さんのい

る立教大学へ入部した。 

１年生からレギュラーで出場し、春のリーグ戦に

優勝、立教大学のちょうちんパレードも経験した。

その後新日鉄から誘われ、２年間社会人野球で都

市対抗を経験した。北海道全道をまわり水産を学

んだ。それが現在の仕事に生かされた。 

甲子園へ出場する事！ 

甲子園は見るものでは無く、出場するものであり、

自分の人生を導いてくれている。 

私はこれからも銚子商野球部に指導していきま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】  

会員総数３４名 出席計算３３名  

出  席２４名 欠  席 ９名  

出 席 率７２．７３％ 

欠 席： 東川君・松本君・宮内(龍)君 

大岩君・高橋君・髙瀬君・吉原君 

鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

10/21地区大会 1日目 泉君・佐藤君 

10/22地区大会２日目 １００％全員登録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥12,000 計 ￥170,000 

スモールコイン ￥ 2,150 計 ￥ 14,500 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 15,410 

希望の風 ￥ ― 計 ￥ 91,000 

次週（１１月１日）プログラム 

「金融機関のリスクについて」 

常世田祐一会員 

「如何に職人に仕上げるか」 

村田 等会員 

お弁当：椿(洋食)  
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10 月 21 日(土) ・22 日(日)  

ホテルニューオオタニ幕張 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

記念講演 

「絶対にあきらめない！地域と共に存続を目指す銚子電鉄の挑戦」 

銚子電気鉄道㈱  代表取締役 竹本 勝紀様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

米山奨学生紹介 林孝珍さん         千葉経済大学附属高等学校吹奏楽部演奏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会点鐘 鵜沢ガバナー RI 会長代理 李東建氏 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

地区指導者育成セミナー 

「ロータリーと DEI   

ー歴史的変遷からみた DEI の意義―」 

RI LF・RID2550PDG 中谷 研一様 

 


